
Likud Canada / Canadians for a Safe Israel
A Zionism of Strength, Liberty, and Unity

1. Unwavering Zionism: The Jewish People’s Eternal Right to the Land of
Israel

We affirm the eternal and indisputable right of the Jewish people to the Land of Israel,
including a United Jerusalem, and Judea and Samaria. This right is inseparable from our
commitment to peace and security.

We oppose any plan that undermines the Jewish right to our ancestral homeland and
jeopardizes Israel’s security.

2. Democracy and Equality: Every Individual a Sovereign

Jabotinsky’s liberal nationalism envisioned a Jewish state that guarantees full civil rights for
all its citizens.

We commit to supporting these values by advocating for equal rights for all Israeli citizens,
regardless of ethnicity or religion. In Jabotinsky’s vision, both Hebrew and Arabic would be
official languages, and minorities would have cultural autonomy.

3. Jewish Unity and Global Solidarity

Inspired by Jabotinsky’s belief in the unbreakable bond of the Jewish people, we strive to
bridge divides between Ashkenazi, Sephardi, Mizrahi, Dati Leumi, Charedi Leumi, Charedi ,
Secular and Jews of all backgrounds.

We advocate for initiatives that foster unity and strengthen our collective identity both in
Israel and around the world

4. Combating Antisemitism and Securing Jewish Communities

We pledge to aggressively combat antisemitism in all its forms—on the streets, in schools,
in government, and online. This includes securing funding for education programs, legal
protections, and community security initiatives to ensure that Jewish people everywhere can
live without fear.

We offer to work with all groups and peoples committed to eradicating antisemitism

5. Accessible and Robust Jewish Education

A strong Jewish identity begins with knowledge. We aim to encourage that Jewish
education become affordable and accessible for every Jewish child, regardless of



socioeconomic background. By prioritizing the investing in scholarships, expanding Jewish
day schools, and enhancing educational resources, we can empower every Jewish child to
connect with their heritage. We must lobby together with the World Zionist Organization and
the Canadian Zionist Federation to ensure that Jewish education be uppermost on the
agenda of Federations in Canada

We must ensure a future generation of proud and knowledgeably Jews

6. A Secure and Resilient Israel

We support Israel’s right to defend itself and advocate for policies and funding that reinforce
its military capabilities, protect its borders, and ensure it has the resources necessary to
combat threats. As Jabotinsky emphasized, a strong defense is essential for peace and the
well-being of all inhabitants.

We must persistently call upon the Canadian Government to actively support Israel in the
United Nations against the Antisemitic machinations of the terrorist entities and the
anti-democratic governments.
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Likud Canada / Canadiens pour un Israël Sûr
Un Sionisme de Force, de Liberté et d'Unité

1. Un Sionisme Inébranlable : Le Droit Éternel du Peuple Juif à la Terre
d'Israël

Nous affirmons le droit éternel et indiscutable du peuple juif sur la Terre d'Israël, y
compris une Jérusalem unie, la Judée et la Samarie. Ce droit est indissociable de
notre engagement envers la paix et la sécurité.

Nous nous opposons à tout plan qui porte atteinte au droit des Juifs à leur patrie
ancestrale et met en péril la sécurité d’Israël.

2. Démocratie et Égalité : Chaque Individu est Souverain

Le nationalisme libéral de Jabotinsky envisageait un État juif garantissant tous les droits
civiques à tous ses citoyens.

Nous nous engageons à soutenir ces valeurs en défendant l’égalité des droits pour tous les
citoyens israéliens, quelle que soit leur origine ethnique ou leur religion. Dans la vision de
Jabotinsky, l'hébreu et l'arabe seraient tous deux des langues officielles et les minorités
bénéficient d'une autonomie culturelle.

3. Unité Juive et Solidarité Mondiale

Inspirés par la croyance de Jabotinsky dans le lien indestructible du peuple juif, nous nous
efforçons de combler les divisions entre les Ashkénazes, les Séfarades, les Mizrahi, les Dati
Leumi, les Charedi Leumi, les Charedi, les Laïcs et les Juifs de toutes origines.

Nous défendons des initiatives qui favorisent l'unité et renforcent notre identité
collective en Israël et dans le monde entier.

4. Combattre l'Antisémitisme et Sécuriser les Communautés Juives

Nous nous engageons à lutter agressivement contre l’antisémitisme sous toutes ses formes
: dans les rues, dans les écoles, au sein du gouvernement et en ligne. Cela comprend
l’obtention de financements pour des programmes éducatifs, des protections juridiques et
des initiatives de sécurité communautaire pour garantir que les Juifs du monde entier
puissent vivre sans peur.

Nous proposons de travailler avec tous les groupes et tous les peuples engagés dans
l'éradication de l'antisémitisme

5. Une Éducation Juive Accessible et Solide
Une identité juive forte commence par la connaissance. Notre objectif est de promouvoir une
éducation juive abordable et accessible à tous les enfants juifs, peu importe leur milieu socio-
économique. En accordant la priorité à l’investissement dans les bourses d’études, à
l’expansion des écoles juives et à l’amélioration des ressources éducatives, nous pouvons
permettre à chaque enfant juif de se connecter à son héritage. Nous devons faire pression



avec l'Organisation sioniste mondiale et la Fédération sioniste canadienne pour s'assurer
que l'éducation juive soit au premier plan des priorités des fédérations au Canada.

Nous devons assurer une future génération de Juifs fiers et instruits

6.Un Israël Sûr et Résilient
Nous appuyons le droit d'Israël à se défendre et plaidons en faveur de politiques et de
financements qui renforcent ses capacités militaires, protègent ses frontières et
garantissent qu'il dispose des ressources nécessaires pour combattre les menaces.
Comme l'a souligné Jabotinsky, une défense forte est essentielle à la paix et au bien-être
de tous les habitants.

Nous devons constamment demander au gouvernement canadien de soutenir
activement Israël aux Nations Unies contre les machinations antisémites des entités
terroristes et des gouvernements antidémocratiques.
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